

El Jefe de la División de Cultura del Ministerio de Educación Claudio di Girólamo, expresó su compromiso con las políticas culturales desarrolladas en la región de Aysén, durante la visita que realizó entre el jueves y viernes pasados.

El funcionario arribó a Coyhaique con el fin de participar en el Curso "Plan Estratégico Cultural Territorial", organizado por el área de Cultura de la Secretaría Regional Ministerial de Educación en conjunto con el Gobierno Regional de Aysén, que se inició el martes y concluyó el viernes, y que servirá para las realizaciones futuras de los principales actores y gestores de actividades y manifestaciones artísticas y culturales de nuestra región.

Durante su estadía di Girólamo se reunió con la intendenta Nelda Rivera con quien sostuvo un franco diálogo en torno a los derroteros de la actividad cultural en nuestra zona.

En la ocasión, la intendenta le planteó a di Girólamo que "nos interesa que sea la propia gente en la región y sus comunas la que diga y defina las iniciativas de este tipo que más lo interesen, para de este modo incorporar a la comunidad en las políticas desarrolladas por el Gobierno en el tema. Eso lo queremos hacer con el área de Cultura de la seremi de Educación, para establecer un programa efectivo de actividades con recursos de la región y también del nivel central", señaló Nelda Rivera.

A esto, el realizador teatral le manifestó su optimismo respecto al desarrollo de las expresiones culturales de Aysén y valoró la reunión sostenida

## Claudio di Girólamo respaldó políticas culturales desarrolladas en la Región



**'Claudio di Girólamo durante su visita a la Feria de Artesanos de la Plaza de Armas de Coyhaique.'**

con la intendenta, señalando que fue un diálogo muy concreto. "Le ofrecí todo mi apoyo del punto de vista cultural, a través de la división, y sobre todo para comenzar con los grupos organizados del área. En este sentido ofrecemos un contacto constante para ver y acoger las iniciativas de Aysén, evitando así el centralismo y permitiendo que se expresen claramente las necesidades locales y para que de nuestra parte, Aysén se inserte en la cultura del país", afirmó.

### Gestión Cultural territorial

El Curso "Plan Estratégico Cultural Territorial" finalizó el viernes y fue dictado por el agente cultural español Antonio Santos del Valle a los principales gestores del área en nuestra región, aportando a la elaboración de lineamientos y ejes de acción para las estrategias culturales que se implementarán en la región y sus distintas comunas.

El expositor destacó la actividad organizada por el Gobierno Regional y el Área de Cultura de la seremi de Educación, señalando que "su importancia es comprender que hay que trabajar en conjunto, en redes y que hay que unir esfuerzos que posibiliten proyectos culturales para que Aysén sea conocido afuera, pero que principalmente sea conocido aquí adentro. La idea es que nuestra memoria histórica sea palpable, que la gente se do cuenta que vive en un paraíso, y creo que este fin se ha conseguido porque los participantes están contentos y con muchas ganas de trabajar".

\*\*\*\*\*  
EL DIARIO DE AYSÉN | COYHAIQUE 31/03/03 P.1 SUPL. CULTURAL 681 656

## Claudio Di Girólamo respaldó políticas culturales desarrolladas en la región [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Claudio Di Girólamo respaldó políticas culturales desarrolladas en la región [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile